

SOLIDARITÉ Ce week-end, 700 jeunes Vaudois ont lavé des vitres, vendu des fleurs et ciré des chaussures pour récolter des fonds.

Dans la peau d'un enfant des rues pour Terre des hommes

Ce sont quelque 4400 enfants qui se sont affairés vendredi et samedi dans les rues de Suisse, 700 dans le canton de Vaud. Pour vendre des fleurs, laver des vitres et cirer des chaussures en faveur de Terre des hommes, pour la Journée des droits de l'enfant. La nouveauté de l'année: des parades de cirque, à Morges notamment.

«Cette opération a un double but, souligne Pierre Zwahlen, porte-parole de Terre des hommes. Récolter des fonds, mais aussi sensibiliser les gens à la condition des enfants des rues.» Il ajoute que si le public se montre généralement très réceptif, certains passants peuvent se montrer totalement indifférents

voire lancer quelques remarques agressives. «C'est une sacrée leçon de relations humaines pour les jeunes», conclut-il.

Ce sont principalement des classes et des organisations de jeunesse qui ont participé. Comme le Centre d'animation des Faverges et les scouts de Sauvabelin, à Lausanne. Devant IKEA, à Aubonne, une trentaine d'élèves de primaire ont gagné 1100 francs entre midi et 16 h, le double de l'année dernière.

En 2004, l'opération avait permis de récolter 229 000 francs. Il est trop tôt pour avoir un bilan chiffré pour 2005, certaines actions n'ayant pas encore eu lieu. Mais les organisateurs estiment que

l'opération a été un succès malgré une baisse de la participation.

Artistes de rue de Rio à Morges

Pour cette 8e édition, Terre des hommes a introduit des parades de cirque, comme la fondation en organise notamment au Brésil, avec des enfants des rues. A Morges, c'est l'école Coquino qui s'est prêtée au jeu. Pour le plus grand plaisir des enfants, glissent les responsables. «C'était juste un peu difficile pour eux de se mettre, dans la peau d'artistes de rue, d'aller vers les gens, mais, à la fin, ils se sont ouverts», précise-t-on à l'école. En tout cas, ils sont partants pour l'année prochaine.



STÉPHANE ROMEU

Comme à Rio, les enfants de l'école de cirque Coquino, à Morges, ont joué les artistes de rue le temps d'une matinée.